

## Podcast-Transkript – Unglaubliche ukrainische Designerinnen und Designer

Zusammen: Hey!

Lera: Heute mit Ihnen auf Sendung Lera..

Sascha: Und Sascha!

Lera: Auf unsere heutige Folge haben wir schon lange gewartet, da das Thema wahnsinnig interessant ist!

Sascha: Oh ja! Wir hoffen, dass Sie sich alle daran erinnern, worüber wir heute sprechen werden. Lera, sagen wir es ihnen bis drei?

Lera: Komm schon! Eins, zwei, drei ...

Zusammen: Unglaubliche ukrainische Designer!!!!

Sasha: Lera, ich kann nicht länger warten, also schlage ich vor, dass wir anfangen!

Zusammen: Also, los gehts!!

Lera: Ich möchte mit meinem Favoriten beginnen ...

Sasha: Lass mich raten, Ksenia Schnaider?

Lera: Natürlich!! Ausgerechnet du weißt davon. Ich liebe ihre originellen und mutigen Kollektionen, die Minimalismus und Eleganz verbinden. Es ist so nah bei mir ...

Sasha: Wenn ich mich nicht irre, begann sie ihre Karriere im Jahr 2011 und ihre Arbeit wurde sofort von Weltpublikationen, wie zum Beispiel der Vogue, wahrgenommen.

Lera: Ja, ja, das stimmt. Ich kann ihre Jeans nicht erwähnen, die die ganze Welt erobern. Sie werden von Bella Hadid, meiner geliebten Dua Lipa, Celine Dion und anderen weltberühmten Fashionistas getragen. Das Geheimnis von Xenias Popularität ist, dass es einzigartig ist.

Sasha: Wow, was soll das?

Lera: Die Schauspielerin und Sängerin Celine Dion zum Beispiel hat sich gerade in die von Ksenia entworfenen asymmetrischen Jeans verliebt. Bei ihnen ist ein Bein schmaler, das andere ausgestellt.

Sasha: Wow, das ist wirklich sehr ungewöhnlich!

Lera: Darüber hinaus engagiert sich Ksenia Schnaider auch aktiv im sozialen Bereich und für wohltätige Zwecke. Sie gründete die gemeinnützige Stiftung Schneider School, die junge Designer und Unternehmer in der Ukraine unterstützt.

Sasha: Wow, es ist sehr cool, dass sie junge Designer unterstützt, denn es ist sehr wichtig, am Anfang der Reise Unterstützung zu haben!

Lera: Ich stimme dir zu! Nun, Sasha, von wem wirst du uns erzählen?

Sasha: Über die erstaunliche Masha Popova. Sie ist bekannt für ihre Experimente mit Materialien und Texturen. Masha Popova produziert auch ihre eigenen Kollektionen von Kleidung und Accessoires, die eine Mischung aus Minimalismus, Grafik und Unvorhersehbarkeit darstellen.

Lera: Wow, das klingt großartig!

Sasha: Jaaaa. Leraaaa, wusstest du, dass das legendäre Top mit Schmetterlingen für Dua Lipa von Masha Popova entworfen wurde?

Lera: Wow!! Ich bin schockiert, das Top gefiel mir wirklich gut, aber ich wusste nicht einmal, dass sie es war, die es gemacht hat. Erstaunlich!

Lera: Nun, jetzt schlage ich vor, über Männer-Designer zu sprechen! Ivan Frolov, ich glaube, viele haben von ihm gehört, da er einer der erfolgreichsten und bekanntesten Designer in der Ukraine und im Ausland ist. Ivan Frolov ist für seinen originellen Designansatz bekannt, der Grafik, Minimalismus und Überraschung vereint.

Sasha: Ja, ich habe seine Arbeit gesehen und es ist wirklich ein Meisterwerk!

Lera: Und die interessantesten Neuigkeiten, die ich unbedingt erzählen wollte! Zuletzt haben wir alle die Eurovision 2023 in Liverpool gesehen. Es war eine tolle Show! Und dieses Jahr wurde die Ukraine durch die TVORCHI-Gruppe vertreten.

Sasha: Sehr cooles Lied! Es hat mir so gut gefallen, ich summe es immer noch.

Lera: Oh ja. Und ihre Kostüme sind nicht weniger erstaunlich ... Ivan Frolov hat sie gemacht, kannst du dir vorstellen?

Sascha: Oh, wow!

Lera: Ja, ja! Und nicht nur TVORCHI waren in seinen Outfits zu sehen. Da war Jamala, unsere Eurovision-Gewinnerin 2016, unsere wunderschöne Tina Karol!

Sascha: Wow! Das sind keine Outfits, sondern echte Meisterwerke!

Lera: Das ist sicher, ich kann immer noch nicht aufhören zu suchen.

Sasha: Nun, wir haben einen ebenso großartigen ukrainischen Designer und das ist Ruslan Baginskiy! Der Designer aus Lwiw gründete seine Marke im Jahr 2010 und produzierte einige Zeit Hüte nur für einen engen Personenkreis. Im Laufe der Zeit begann Ruslan Baginskiy mit anderen Designern zusammenzuarbeiten, und bereits 2013 blitzten seine Hüte auf den Laufstegen der High Fashion Week in Kiew auf. Und die berühmte Fernsehmoderatorin Katya Osadchaya trat wiederholt auf weltlichen Partys unter Weltstars in Accessoires von Ruslan Baginskiy auf.

Lera: Ooooh! Wow. Ich mochte solche ungewöhnlichen Hüte von Katya Osadchaya schon immer, aber ich wusste nicht einmal, dass es Ruslan Baginskiy war!

Sascha: Ja! Und natürlich konnten Medienpersönlichkeiten dieses Talent nicht bemerken, sodass man in ihrer Garderobe Hüte von Ruslan Baginskiy finden konnte. Dies waren Bella Khalid, Rita Ora, Sonya Yesman, Elsa Hosk, Olivia Culpo und andere.

Lera: Wow, das ist sehr cool!

Sasha: Nun, wir hoffen wirklich, dass Ihnen unsere heutige Folge gefallen hat! Lera, lass uns traditionell allen erzählen, was uns das nächste Mal erwartet.

Lera: Gerne! Also, unsere nächste Folge wird anders und wahnsinnig spannend sein, denn wir laden einen jungen aufstrebenden Designer zu unserem Podcast ein!

Sasha: Ja, wir werden damit enden, damit es eine Intrige gibt. Also..

Zusammen: Tschau und bis zur nächsten Folge!